



Quelques nouvelles d' Allemagne

publié le 19/12/2012

Guten Tag,

Je vous donne quelques nouvelles sur mon voyage : Je suis bien arrivée. Théa ma correspondante est très sympa, tout comme ses parents, et son frère Tom. J' ai découvert les amis de Théa qui sont tous très gentils. Je vais à l' école en Allemagne (en bus) , c'est différent, en Allemagne je commence les cours à 7 H 30 et je finis aux alentours de 13 H 00 du coup l' après midi nous faisons des activités, du sport ou des gâteaux. Les professeurs sont très sympas avec moi. Je fais du handball, de la zumba et du Théâtre, d'ailleurs j'ai fait une représentation pour "Weihnachten".

Je suis allée voir les marchés de Noël à Dresden, c'est splendide !!! Il y avait plein de neige, plein de sapins de Noël, avec des lumières on aurait dit un conte de fée. Je suis allée visiter le musée de mon village (Dippoldiswalde)qui est un musée traditionnel, c'était marrant, et le marché de Noël de mon village mais qui est beaucoup plus petit que celui de Dresden. Je suis allée faire du Ski à Altenberg c'était génial même s il n'y avait qu' une seule piste de ski ! Et samedi je vais au Théâtre.

En Allemagne il fait très froid, il y a beaucoup de neige surtout que je suis à l' Est de l' Allemagne pas loin de la Tchéquie.

J' ai découvert la nourriture Allemande, les allemands mangent beaucoup :)

J' espère qu'en Charente tout va bien, et je vous souhaite de bonnes fêtes et une bonne année !!!!

Voici quelques photos sur les marchés de Noël et autres.

Léa :)

Portfolio

